

Auf Frage von Frau Miethke erklärt Herr Wahl, dass das acht Jahre alte Elektrofahrzeug von RWE gefördert wurde und im Rahmen dessen die Mietkosten für die Batterie auch über mehrere Jahre übernommen wurden. Allerdings sei seit einigen Jahren die Zahlung der Batteriemietkosten Sache der Gemeinde Eitorf, die Eigentümerin des Fahrzeuges sei. Die überplanmäßige Ausgabe sei aber insbesondere deshalb entstanden, weil die teure Reparatur des Dieseltanks für die Fahrzeugheizung erforderlich war.

Weitere Fragen ergeben sich nicht.